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Ответ при получении разместим на сайте.

      

Виктор Семенович, здравствуйте! 

  

  

Когда  будет закончено размещение велодорожки (велосипедной трассы) от  М.Беляево
до Севастопольского проспекта и далее через ООПТ "Битцевский  Лес" до Чертаново?
Предполагается ли торжественное открытие движения по ней и когда?

  

Где можно будет ознакомиться с правилами движения по этой и аналогичным трассам
пешеходов и велосипедистов, включая езду на мопедах, скутерах,
велосипедах с электродвигателями, скоростной режим? Можно будет на ней ездить
детям не трехколесных велосипедах и детям в 
5-12 лет? 

  

 Уже сейчас видно, что параллельно велодорожке на просеке "Битцевского леса" прох
одит 
еще четыре дорожки, но с размытыми растоптанными
лужами и местами усыпанные гравием, прямо сказать, отличными 
от 
будущей элитной опрятной велосипедной трассы. 
Такое негатив впечатляет
и будет впечатлять.
Возникает озабоченность за множественные места пересечения 
зимних лыжных прогулочных путей с велотрассой. 
Неудобства для 
многочисленных лыжников очевидны. На это надо обратить внимание.

  

 Какие знаки будут установлены на трассе? Какая предусмотрена ответственность -
административная или  уголовная 
за нарушение правил в разных ситуациях? 
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Размер штрафа? Население, как
мне  представляется, не извещено об этих правилах, том числе и велосипедисты,  как
взрослые так и подростки! Неужели будет предоставлена  самоорганизация движения и
каждый будет 
выдумывать свои правила? Опасаюсь, что ситуация сложится такая же как с
соблюдением 
правил  выгула домашних питомцев. Правила есть, но жители постоянно пачкают  обувь,
колеса детских колясок и остерегаются совершать прогулки по  лужайкам, газонам,
облюбованным домашними питомцами. 
Вопрос кто и когда принял решение о строительстве, о целесообразности
размещения велосипедной трассы в ООПТ
"Битцевский лес" оставляю не затронутой.
Это отдельная тема. Спасибо!

  

 Еще хотелось бы узнать, сметные расходы на уборку велодорожек.
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